



(Please scroll down for English version.)

MOVES#149 »Monika Werkstatt«

Album Launch

27. Juni 2017, 19:00 - 20:30 Uhr

Liebe Freunde,

Image Movement freut sich auf einen Abend mit **Gudrun Guts Monika Werkstatt**.

Gudrun Gut, glamourös, international und autonom, schillernde Ikone des Westberliner Postpunks, treibende Kraft und Akteurin eines 'anderen' elektronischen Berlins, Künstlerin, Musikerin, Performerin, Produzentin, Malaria, Eisengrau, Moabit, und nicht zuletzt Betreiberin des großartigen Labels Monika Enterprise, Plattform für Künstlerinnen (ab und zu auch mal ein männlicher Gast), denen Kategorien wie Singer-Songwriter, Electropop oder Techno egal sind, und die sowieso 'alles außer Indie' sein wollen, Monika Enterprise jedenfalls, feiert 20-jähriges Jubiläum:

»Unser Monika Werkstatt Album ist draussen!

How did you do it? diese Frage und mehr beantworten wir gern bei unserer Album Präsentation Monika Werkstatt (..) Wir zeigen Videos, hören Musik und erzählen von der Albumproduktion.

Die Werkstatt als Gespräch.«

Künstlerinnen werden anwesend sein.

Bitte beachten Sie, unsere Veranstaltung beginnt um 19 Uhr.

Der Eintritt ist frei.

Ab 20:30 Uhr Party und Konzert in der Märchenhütte im Monbijoupark. Die Werkstatt als Konzert: AGF, Barbara Morgenstern, Beate Bartel, Danielle de Picciotto, Gudrun Gut, Islaja, Pilocka Krach. Special support Live-act: Chica Paula (Eintritt Konzert: 10 Euro).

MOVES#149 »Monika Werkstatt«

Album launch, Artists talk, Video screening

27 June 2017, 7-8.30PM

Dear friends,

Image Movement is delighted to host the record release party of **Monika Werkstatt**.

The album **Monika Werkstatt** celebrates 20 years of Monika Enterprise, the label of **Gudrun Gut**.

Glamorous international autonomic **Gudrun Gut**, glitz icon of Westberlin post-punk, force and actress of a 'different' kind of electronic Berlin, artist, musician, performer, producer, Malaria, Eisengrau, Moabit, and of course founder and head of grandeure label Monika Enterprise, stage for female artists (and a small bite of male guests) who don't bother about categories like singer-songwriter, electropop or techno, and of course are anything but 'indie'.

»Unser Monika Werkstatt Album ist draussen! How did you do it? diese Frage und mehr beantworten wir gern bei unserer Album Präsentation Monika Werkstatt (..) Wir zeigen Videos, hören Musik und erzählen von der Albumproduktion. Die Werkstatt als Gespräch.«

Artists will be present.

And please take note: our event starts at 7PM. Admission is free.

From 8:30PM on the record release party will continue across the street in Märchenhütte Monbijoupark. Werkstatt as concert: AGF, Barbara Morgenstern, Beate Bartel, Danielle de Picciotto, Gudrun Gut, Islaja, Pilocka Krach. With special support live-act by Chica Paula. (admission concert: 10 Euro.)

Image Movement | Artist Films, Films on Art, Artists Records
Oranienburger Strasse 18 | D-10178 Berlin | Mo-Sa, 11am-7pm
Tel +49-30 - 308 819 780 | Fax +49-30 - 288 840 352
info@imagemovement.de | www.imagemovement.tumblr.com